

SAN 2025 SIDRO



TEATRO DE AUTÓMATAS

MATADERO MADRID
METRO LEGAZPI



Del 9 al 15 de mayo, de 11 a 14h
y de 19 a 20.30h
12 y 13 de mayo cerrado

Teatro Mecánico. Barraca de feria pasen y vean

Una orquesta de autómatas nos da la bienvenida. Al entrar, disfrutamos de un espectáculo distribuido en diez escenarios llenos de figuras mecánicas en movimiento y una detallada y rica decoración, donde se representan desde piezas costumbristas hasta espectáculos cabareteros. El Teatro de Autómatas es una joya del patrimonio cultural madrileño, una maravillosa atracción de feria diseñada y construida en los años 40 del siglo XX y restaurada recientemente, una histórica barraca que ha entretenido en el pasado a públicos de España y Europa y que ahora nos permite disfrutar de su prodigiosa mezcla de artesanía y tecnología.



MUSEO DE SAN ISIDRO

PLAZA DE SAN ANDRÉS, 2
METRO LATINA



*excepto el Pozo del Milagro,
el Patio renacentista y la Capilla
15 de mayo, de 10 a 20h
Festividad de San Isidro

Cuenta la tradición que en el solar donde actualmente se encuentra este Museo se hallaba la casa de Iván de Vargas, patrón de San Isidro, y que allí vivió y murió el santo madrileño.

Los lugares de este Museo más estrechamente relacionados con San Isidro son la Capilla, con el altar y las pinturas de Zacarías González Velázquez, la sacristía con iconografía del Santo y de su mujer, Santa María de la Cabeza, y el Pozo del milagro donde según cuenta la tradición San Isidro salvó a su hijo de morir ahogado al hacer subir las aguas hasta el brocal.

Es tradicional acudir a beber agua en el patio renacentista y visitar estos espacios.

PATRÓN TRAJE CHULAPO ACME

El Ayuntamiento de Madrid ofrece, en colaboración con la Asociación Creadores de Moda de España (ACME), los patrones para que chulapas y chulapos se confeccionen sus propios vestidos y trajes para San Isidro 2025. Este año, la acción se complementa con los patrones para niña y niño, de tal manera que madrileños y visitantes puedan diseñar y confeccionarse sus propios trajes de chulapa y chulapo.

Con esta iniciativa se pretende contribuir a la pervivencia de la artesanía tradicional y a promocionar los trajes regionales de Madrid. Se han desarrollado cuatro patrones en distintos tallajes: vestido de mujer, traje de hombre (compuesto

por dos piezas, pantalón y chaleco), y sus versiones correspondientes para niño y niña (de 4 a 12 años). Los patrones han sido realizados por Encarna Herencias, del taller madrileño *Con Alma de Costura*.



LA 47 FERIA DEL LIBRO ANTIGUO Y DE OCASIÓN DE MADRID

PASEO DE RECOLETOS (DESDE CIBELES HASTA LA ALTURA DE LA CALLE ALMIRANTE)



Del 1 al 18 de mayo, de 11 a 21 h
Lectura del tradicional pregón: 3 de mayo,
12:30 h
Entrada gratuita

La 47ª FERIA del Libro Antigo y Ocasión de Madrid, la librería de fondo más grande en pleno centro de la capital, y una de las más antiguas de este tipo en España, regresa con miles de ejemplares que harán las delicias de lectores, bibliófilos y coleccionistas.

Organizada desde 1977 por la Asociación de Libreros de Lance de Madrid, contará con la participación de un total de 37 librerías especializadas que pondrán a la venta miles de ejemplares, cuyos precios oscilan desde 1 euro, de las ediciones más económicas, hasta los miles de euros de auténticas joyas bibliográficas, como primeras ediciones, incunables, ejemplares raros y manuscritos originales.

María José Blas Ruiz, presidenta de la Asociación de Libreros de Lance de Madrid, explica que “tenemos el privilegio de contar con la visita de miles de personas llegadas desde todos los rincones

del país, que nos han convertido en la feria más importante que se celebra en España dentro de su especialidad, tanto por volumen de ventas, como por variedad y calidad de los ejemplares que se ofertan”.

Además de volúmenes de segunda mano y descatalogados, el público que visite la feria también tendrá la oportunidad de adquirir una importante selección de volúmenes antiguos, primeras ediciones firmadas, incunables, manuscritos originales, grabados, mapas, ediciones raras, periódicos y revistas, cómics, coleccionismo de papel, libros de ocasión, etc. También hay cabida para los restos de edición, conocidos popularmente como libros de saldo.

<https://www.librerosdelance.es/feria-del-libro-antigo-y-de-ocasion>

FERIA INTERNACIONAL DEL DISCO DE MADRID

Pabellón de Convenciones del Recinto Ferial de La Casa de Campo
Metro Alto de Extremadura
10 de mayo, de 10 a 21 h
11 de mayo, de 10 a 19 h

La Feria Internacional del Disco Madrid es un evento de referencia y punto de encuentro para los amantes del coleccionismo musical. Su 26 edición coincide con la celebración de las Fiestas de San Isidro los días 10 y 11 de mayo en el Pabellón de Convenciones del Recinto Ferial de la Casa de Campo.

